

Ministro de Salud confirmó esta noticia
PRIMER CASO DE ZIKA EN JAÉN

El Ministro de Salud, Dr. Anibal Velasquez Valdivia ayer confirmó que se han presentado 3 casos autóctonos de zika, 2 en Yurimaguas y 1 en Jaén. Ante esto la Disa Jaén ha iniciado con una tarea intensiva para prevenir la expansión de estos brotes y esperan que la ciudadanía apoye estas medidas.

“La Disa ha desarrollado un trabajo continuo para prevenir el dengue, fiebre chikungunya y el zika, ahora tenemos un caso de zika esto nos lleva a fortalecer la vigilancia y control del zancudo aedes aegypti transmisor de estas tres enfermedades y no se propale a otras zonas”, precisó el Director de la Disa Jaén, Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera.

Troyes dijo que van a intensificar las labores de abatización y la fumigación y además la sensibilización a la población a través de promoción de salud y los diversos medios de comunicación con mensajes claves que ayuden a tomar conciencia de la importancia de prevenir estos males que pueden causarnos la muerte.

Por su parte el Alto Comisionado del Ministro de Salud, Dr. Paul Pachas Chávez pidió a la población de Jaén permitir la fumigación en sus viviendas y no ser renuentes porque van a afectar a las familias de las casas contiguas ya que el zancudo aedes aegypti va a seguir en su zona por este tipo de actitudes que tiene que pueden perjudicar la salud de los demás..

Estas declaraciones las dieron durante la conferencia de prensa realizada al promediar las 4:00pm de ayer lunes en la sala situacional de la Disa Jaén. Se agradece la participación de los periodistas y comunicadores sociales ante esta convocatoria.

DATO

infectado con el virus del zika tiene 34 años de edad.

A la fecha la Disa Jaén registra 92 casos confirmados de dengue.